
Title (en)
Process for manufacturing of a grinding wheel for grinding spectacle lens edges.

Title (de)
Verfahren zur Herstellung einer Schleifscheibe zum Schleifen von Brillenglasrändern.

Title (fr)
Procédé pour la fabrication d' un disque de meulage pour le meulage des bords de lentilles de lunettes.

Publication
EP 0445568 A1 19910911 (DE)

Application
EP 91102312 A 19910219

Priority
DE 4006660 A 19900303

Abstract (en)
A grinding wheel for grinding spectacle lens edges has a parent body and an abrasive layer of diamond and metal. The parent body (3) is essentially
made of plastic, and a ring (2) of a metallic material is arranged between parent body (3) and abrasive layer (1). The metallic material of the ring (2)
has a strength which withstands the forces occurring during sintering. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Schleifscheibe zum Schleifen von Brillenglasrändern hat einen Grundkörper und einen Schleifbelag aus Diamant und Metall. Der Grundkörper
(3) besteht im wesentlichen aus Kunststoff, und zwischen Grundkörper (3) und Schleifbelag (1) ist ein Ring (2) aus einem metallischen Material
angeordnet. Das metallische Material des Ringes (2) weist eine Festigkeit auf, die die bei einer Aufsinterung auftretenden Kräfte aushält. <IMAGE>
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